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两会特别报道两会特别报道

喜看发展新成就，倍感自豪信心满
——出席市政协七届三次会议的委员集中视察侧记

大地回暖，杨柳吐翠识春
意；万物复萌，玉兰绽新酝芬
芳。

3 月 24 日，市政协七届三
次会议在这充满生机的季节
隆重开幕。这是全市人民政
治生活中的一件大事。

当日上午，参加会议的政
协委员，走进郑许市域铁路永
昌大道站、开普电气研究院股
份有限公司、森源电动汽车产
业园、新元大道东段提质扩宽
工程、107国道改线工程，看现
场，听讲解，了解重大项目取
得的建设成就，感受许昌城市
建设日新月异的变化和经济
发展的强大活力。一路走来，
政协委员对我市取得的成就
倍感自豪，对郑许一体化发展
信心高涨。

核心提示

□ 记者贾同岭李嘉

在森源电动汽车产业园内，政协
委员看到，一台台行政执法车、纯电动
物流车等多种不同类型的车辆在流水
线上被一一组装完成。

“园区冲压、焊接、涂装、总装生产
线 和 整 车 检 测 线 属 国 内 一 流 水 平 。”

“森源纯电动移动警务室在全国市场
的占有率达到 70%。”“已投入使用的 3
条总装线可年产 3 万辆新能源物流车，
3 万辆巡逻、旅游等场地车，5 万辆乘用

车，已具备年产 10 万辆电动汽车和 20
万套核心零部件的生产能力。”

一 组 组 数 据 让 政 协 委 员 赞 叹 不
已。政协委员李永涛说：“这是我第一
次走进生产电动车的车间，真是科技
感十足。没想到，偌大的生产车间内
只有几名工作人员。我有理由相信，
我市高新技术的崛起，必将重塑崭新
的城市形象，创新驱动发展将让莲城
更加美好、人民生活更加幸福。”

【谈感受】
智能制造劲头十足，创新驱动鼓舞人心

3 月 24 日上午，沿着魏武大道一路
向北，只见一根根敦实的桥墩拔地而
起，一台红色的大型架梁机“飞架”在
相 邻 的 两 根 桥 墩 之 间 ，准 备 架 设 箱
梁。这些桥墩和箱梁，将支撑起未来
郑许市域铁路的双线轨道。

10 时许，政协委员来到郑许市域
铁路永昌大道站。郑许市域铁路许昌
段作为郑许一体化的先导工程、引领
工程、龙头工程，长 33.7 公里，设置 11
个站点，许昌东站、永昌大道站为地下
车站，许昌东站至永昌大道站、永昌大
道站至永兴东路站部分区段是地下隧
道段。

现场讲解员介绍，永昌大道站为
郑许市域铁路许昌段的第 10 座车站，
位 于 永 昌 大 道 与 规 划 的 周 寨 路 交 叉
口，沿永昌大道东西向建设，为地下二
层岛式车站。“大家看，这是大型盾构
机，以平均每天 15 米的速度‘暗暗掘
进’。地下隧道将于今年 11 月底全部

贯通。”
第一次走进铁路工地，近距离观

察大型盾构机作业，又听到年底地下
隧道将贯通的好消息，政协委员激动
不 已 ，纷 纷 拿 起 手 机 拍 下 难 忘 的 瞬
间。“明年这个时候，就能在这里乘车
去郑州了，想想都激动。”政协委员高
林江说，“郑许市域铁路拉近了许昌和
郑州的距离。以后，许昌市民到郑州
将更方便、快捷。”

政协委员杨战胜从事建筑行业，
对车站建设尤为关注。“以前经常从这
里经过，但没有进来过，这次视察让我
大开眼界。这里特别规范，各项工作
开展得井井有条。这么大的工地，扬
尘管控得这么好，是我们企业需要学
习的地方。”他说，视察活动让政协委
员 对 许 昌 的 城 市 发 展 有 了 更 深 的 了
解，有利于大家履行参政议政职能，为
许昌的发展作出新的更大的贡献。

【看项目】
项目建设如火如荼，未来发展令人期待

3 月的许昌，春暖花开，处处涌动
着勃勃生机。中原电气谷玉兰绽放、
花香四溢，道路两侧塔吊林立，路上工
程车辆川流不息。新元大道东段和新
107 国道上，园艺工人正在路旁培植新
绿，一派欣欣向荣的景象。

视察途中，政协委员每到一处，都
仔细听取工作人员的讲解，认真了解
各项目的建设进度和成效。一个个寄
托着许昌未来发展的重点项目，让政
协委员兴奋不已。大家纷纷拿起手机
拍下短视频与朋友分享。“一路走来，
感慨万千。城市面貌日新月异，城市
框 架 逐 步 拉 大 ，城 市 功 能 逐 步 完 善 。
这一切让老百姓享受到更多福祉，许
昌市民将收获更多幸福感。”政协委员
冀晓刚说。

政协委员陈红周一边走，一边记
录。他说，开普电气研究院股份有限
公司和森源电动汽车产业园是我市经
济 高 质 量 发 展 的 代 表 。 此 次 视 察 活
动，让政协委员信心倍增。“民营企业
是许昌未来经济发展的主力军，我市
大力开展的‘四个一百’专项行动护航
民营经济，相信许昌的经济社会发展
会更上一层楼！”

一路观看，一路思考，一路赞叹，
政协委员对我市经济社会发展倍感自
豪，纷纷表示将不辜负人民期望，切实
担负起职责，以高度的政治责任心、强
烈的历史使命感、更加昂扬的精神状
态，一如既往地履行好政治协商、民主
监督和参政议政职能，为许昌的经济
社会发展加油助力。

【赞发展】
城市发展日新月异，幸福指数不断提高

随后，政协委员来到开普电气研
究院股份有限公司的产品展示大厅。
作为电力行业权威检测机构，该公司
主持和参与制定了多项国际、国家和
行业标准，并且迎着电力装备、新能源
汽车装备产业光明的发展前景，正在
绘制创新和发展的崭新蓝图。

在专业电力实验室外，不少政协
委员向工作人员询问生活中的电磁辐
射问题。工作人员深入浅出地予以讲
解，打消了政协委员的疑虑。手机、电
磁炉等电器的辐射，都在安全范围内，
大家不用过于担心。

通过对这两个企业的视察，让政
协 委 员 对 我 市 建 设 智 造 之 都 更 有 信

心。政协委员纷纷表示，在郑许一体
化进程中，我市坚持“立足许昌、对接
空港、发挥优势、错位发展”，持续加强
产业、生态、交通、功能、平台、空间“六
大对接”，特别是把产业、生态、交通、
平台对接作为重中之重，谋划实施了
一批“打通经络”“辐射内外”的重点项
目，取得了引人注目的成效。

“这样的活动很有意义，为我们更
好地履职提供了方向。”“意犹未尽，作
为政协委员，我们需要用更坚实的脚
步丈量每一寸土地，提供更科学的建
议。”参加视察活动的政协委员纷纷表
示。

3月24日上午，出席许昌市政协七届三次会议的委员在郑许市域铁路永昌大道站视察。 记者 牛书培 摄


